

FraPPE



Frankfurter Projekt zur
Prävention von Suiziden mittels
Evidenz-basierter Maßnahmen

Lebensmüdigkeit ist keine Frage des Alters.

Suizid ist nach wie vor eine der häufigsten Todesursachen bei jungen Menschen. Vor allem in der Zeit der Pubertät und des frühen Erwachsenenalters gibt es Krisen, in denen eine Selbsttötung für die Betroffenen die einzige Lösung zu sein scheint. Mit Hilfe professioneller Unterstützungsangebote kann es jedoch gelingen, andere Wege aus der Krise zu finden.

Wenn Sie selbst unter Suizidgedanken leiden oder sich Sorgen um einen Angehörigen machen, sprechen Sie mit Ihrer Ärztin/Ihrem Arzt. Unter der Hotline-Nummer erreichen Sie rund um die Uhr eine der psychiatrischen Kliniken in Frankfurt.

www.frans-hilft.de

069 - 630 13 113

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages